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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
SOBRE EMENDAS AO ORÇAMENTO DA UNIÃO 
APRESENTADAS POR PARLAMENTARES E 
DESTINADAS AO MUNICÍPIO DE ASSIS 
 

 
Assis representa um importante reduto eleitoral 

para muitos candidatos a cargos eletivos que, após eleitos, podem estar 
destinando recursos financeiros para o nosso município através de emendas 
apresentadas ao orçamento da União, no caso dos Deputados Federais, 
conhecidas popularmente por “Emendas Parlamentares”. 

Sabendo disso, nos falta a transparência na 
divulgação das emendas efetivamente aplicadas em Assis, e quem foram os 
autores. Especificamente, entendemos ser necessário contribuir com a 
divulgação desses benefícios concedidos para a cidade, enaltecendo o trabalho 
daqueles parlamentares que foram eleitos com a ajuda do eleitorado assisense. 

Analisando os resultados apresentados na Eleição 
do ano de 2010, vimos que são muitos os candidatos que concorreram ao cargo 
de Deputado Federal e que obtiveram expressiva votação em nossa cidade. Com 
isso, juntamente com a informação que requeremos, pretendemos, também, 
cobrar dos eleitos que apresentem emendas parlamentares destinadas ao 
município. 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas às formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo 
Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, informe a 
esta Casa de Leis, quais emendas ao orçamento da União, apresentadas por 
Deputados Federais e destinadas para a aplicação no Município de Assis, foram 
efetivamente aplicadas na cidade, entre o início do ano de 2011 até a presente 
data, especificando quantidade e valor por Deputado Federal. 

SALA DAS SESSÕES, em 25 de novembro de 2013. 
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